

Das Jahr 2008

Einen hervorragenden Start ins neue Jahr ist uns 2008 gelungen. Fast 2000 Besucher konnten wir am 5./6. Januar bei den 8. Modellbahntagen begrüßen! Ein toller Erfolg.



Erstmals hatten wir in diesem Jahr mit der „Schwäbischen Zeitung“ zusammengearbeitet und deren Abonnenten Rabatt auf den Eintrittspreis gewährt.

Am 22. Juni hatten wir die Gelegenheit mit dem „Glacier-Express“ von Chur nach Andermatt zu fahren. Mit 64 Teilnehmern fand die Fahrt einen riesigen Anklang.



In den Thüringer Wald und nach Erfurt ging es im Herbst im Rahmen eines mehrtägigen Ausflugs.

Mit unserer H0-Anlage waren wir am 8. und 9. November in Welden bei Augsburg zu Gast. Der dortige Modellbahnclub feierte sein 20jähriges Bestehen.

Bereits zwei Wochen später waren wir Veranstalter einer Modellbahnausstellung in der „Autosammlung Steim“ in Schramberg. Es war schön, einmal in so einer Umgebung eine Ausstellung durchzuführen. Leider sorgten sehr starke Schneefälle dafür, dass am Samstag nur wenige Besucher kamen.